

Auerbach

1

Zunz-Stiftung

Herrn Doctar u. Kuntze Zunz Hoffw:

103

Ich habe mir in der That sehr viel für die Zunz-Stiftung zu thun:
 Ich bin sehr froh, daß die Sache an die Zeit der Gemeinderath-Verhandlung
 zu kommen, u. die Sache desto wichtiger zu werden - die man sich vornehmen
 zu antworten, wie wohl ich weiß, daß es Ihnen, bey Ihnen angekommen
 nicht ist - u. ganzlichlich, wie die Galgenfrist Ihnen wird für die
 Sache der Mensch zu werden. Gute gute. U. die gute Sache für
 die u. für die Wohlfahrt der Gemeinde die best. Folge sein möge.

Ich habe die Gemeinde mit der ferneren Dimension bekannt u. weiß
 sehr ist so gut die Anzahl Commissionen u. gutwillig u. weiß, daß die Sache
 angeht. Sind sehr froh, Antwort auf die von Ihnen bekant u. für die
 ganz richtig bey mir angekommen.

Ganzlichlich die bey dieser Galgenfrist die Confirmation - meine ganz
 Zustimmung mit der ich die Sache sehr zu thun

Bautz den 13^{ten} Sept 1822

Zu Hoffw:
 Augustus
 Auerbach